

LOISIRS

Les golfeurs du Nord Bassin aux Baléares !

Coup d'essai réussi pour la jeune association "Golfeurs du Nord Bassin": le président, Daniel Durou et son vice-président, Didier Pichon ont organisé un voyage golfique aux Baléares, plus précisément à Palma de Majorque, pour une vingtaine d'adhérents, mordus de la petite balle blanche. Au menu, trois golfs aussi beaux les uns que les autres, avec notamment un parcours où s'était joué, dans les années 90, un Open d'Espagne, remporté par le légendaire Séveriano Ballesteros. Fortunes diverses pour les joueurs sur les greens, mais les 28 degrés, mâtinés par le vent de la Méditerranée, les 19e trous, c'est-à-dire le moment, au club house où l'on refait le parcours, les tapas et les apéritifs de rigueur, les excursions dans l'arrière-pays, tout a ravi les modestes émules de Tiger Woods... « Après la réussite totale de cette 1ère édition, nous souhaitons organiser un périple de ce style tous les ans, explique le président Durou: nos conditions sont simples: un voyage en vol direct, une formule d'hôtel et de prestations en "all inclusive" de la réservation de voiture au prix de parcours, le tout à un tarif qui reste raisonnable. Nous avons réussi cette année, pourquoi pas l'année prochaine ? » Avis aux agences de voyages...

[F.T.]

La dépêche du Bassin
du 27/11/2014

